

COMMUNIQUÉ DE PRESSE 21 septembre 2023

Marie-Gabrielle Ineichen-Fleisch nouvelle membre du conseil d'administration de F.G. Pfister Holding SA

L'ancienne secrétaire d'Etat et directrice du Secrétariat d'Etat à l'économie (SECO)

Marie-Gabrielle Ineichen-Fleisch a été élue nouveau membre du conseil d'administration de F.G. Pfister Holding SA.



Suhr (AG), 21 septembre 2023 «Je suis très heureuse de pouvoir apporter mon expertise au projet de génération de la Fondation F.G. Pfister en tant que membre du conseil d'administration de F.G. Pfister Holding», a déclaré Marie-Gabrielle Ineichen-Fleisch, élue au conseil d'administration.

Une bâtisseuse de ponts entre l'économie et la politique

Au cours de sa longue carrière au sein de la Confédération, cette avocate titulaire d'un master en administration des affaires de l'INSEAD de Fontainebleau a occupé différentes fonctions clés, notamment celles d'ambassadrice suisse et de déléguée aux accords commerciaux, ainsi que de négociatrice en chef de la Suisse auprès de

l'Organisation mondiale du commerce (OMC). Entre 2011 et 2022, elle a été secrétaire d'État et directrice à la tête du Secrétariat d'État à l'économie (SECO).

«Nous sommes heureux d'accueillir Marie-Gabrielle Ineichen-Fleisch en tant que nouvelle administratrice. Elle apporte une vaste expérience stratégique et opérationnelle à l'interface entre l'économie et la politique et constitue un précieux enrichissement pour le conseil d'administration. Ses compétences et son réseau contribueront à faire avancer les différents projets de F.G. Pfister Holding - sous l'égide de la fondation F.G. Pfister. Parmi eux, notamment, notre engagement à désamorcer le problème de la succession dans les PME suisses.

Le manque de solutions de succession dans les PME suisses menace la diversité de l'économie suisse, la place industrielle et les emplois. Nous voulons contribuer à résoudre ce problème en prenant des participations dans des PME suisses. Nous nous adressons ainsi aux entrepreneurs qui cherchent une solution pour l'œuvre de leur vie sur plusieurs générations», explique Rudolf Obrecht, président et délégué du conseil d'administration de F.G. Pfister Holding SA.

Au sujet de F.G Pfister Holding SA

F.G. Pfister Holding SA appartient à 100% à la fondation F.G. Pfister. Les recettes générées contribuent à la réalisation du but de la fondation F.G. Pfister, c'est-à-dire à la promotion de l'innovation et de l'entrepreneuriat pour la prospérité de l'économie et de la société suisses, afin de renforcer le site économique et l'espace de vie de ce pays. Le siège de F.G. Pfister Holding SA est à Suhr. Rudolf Obrecht est à la fois président et délégué du conseil d'administration.

F.G. PFISTER

holding ag

Au sujet de Initiative Suisse SA

En tant qu'agence de promotion privée à but non lucratif, Initiative Suisse soutient les idées et les projets innovants dans toutes les régions géographiques et linguistiques du pays. Elle s'engage de manière ciblée pour la compétitivité et la prospérité de la Suisse. Par ses activités et ses projets, elle souhaite contribuer à ce que la Suisse puisse garantir durablement sa position de leader mondial et sa force d'innovation. Initiative Suisse est financée par la F.G. Pfister Holding AG et les dividendes générés par la holding. Décerné chaque année, le «Prix Suisse» récompense une personnalité pour ses prestations exceptionnelles en faveur de la Suisse et qui s'est distinguée par son courage, sa créativité et son innovation. Initiative Suisse est dirigée par Stefan Linder, cofondateur, CEO de longue date et délégué du Swiss Economic Forum.

Vous trouverez ce communiqué de presse en ligne sur www.initiative-schweiz.org/medien

Service de presse F.G. Pfister Holding AG

Flowcube Communications AG
Alfredo Schilirò
T +41 43 344 30 33
E-Mail alfredo.schiliro@flowcube.ch

www.pfisterholding.ch
www.initiative-schweiz.org
www.instagram.com/prixsuisse/
www.twitter.com/PrixSuisse